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Ao segundo dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte, de forma remota pelo 1 

aplicativo Google Meet, sob convocação do Chefe do Departamento de Biociências - 2 

DBIO participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO: Alexsandra 3 

Fernandes Pereira, Aline Fernanda Campagna Fernandes, Ana Carla Diógenes 4 

Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo Alves Soares, Cecília Irene Perez Calabuig, Cibele 5 

dos Santos Borges, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Cristina Baldauf, Daniel Cunha 6 

Passos, Darius Pukenis Tubelis, Emanuelle Fontenele Rabelo, Emmanuel de Sousa 7 

Jereissati, Eveline de Almeida Ferreira, Francisco Silvestre Brilhante Bezerra, Inês 8 

Xavier Martins, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans, José Luis Costa 9 

Novaes, Josivânia Soares Pereira, Juliana Rocha Vaez, Leandro de Oliveira Furtado 10 

de Sousa, Leonardo Fernandes França, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Lidiane Leal 11 

Rocha, Luciana Vieira de Paiva, Marcicleide Lima da Silva, Maria do Socorro Ribeiro 12 

Freire Nunes Cacho, Marinalva Oliveira Freitas, Michele Dalvina Correia da Silva, 13 

Milena Wachlevski Machado, Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo 14 

Fernandes, Rodrigo Silva da Costa, Taffarel Melo Torres, Vitor de Oliveira Lunardi. 15 

Membros com Ausências Justificadas: Fernanda Matias, Gustavo Henrique 16 

Gonzaga da Silva, José Domingues Fontenele Neto.Com a seguinte PAUTA: 17 

 18 
1. Aprovação do Plano Individual de Atividade Docente (PID) de 2020.1 e do Relatório Individual 19 
Docente (RID) 2019.2; 20 
2. Deliberação sobre as ações de extensão; 21 
3. Apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC's); 22 
4. Outras ocorrências. 23 
 24 

Professor Lívio Carvalho de Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, dá 25 

inicio a reunião ao ser constatado o “quorum” legal e faz a leitura da pauta. A 26 

professora Milena Wachlevski Machado juntamente com as professoras Aline 27 

Fernanda Campagna Fernandes, Cecília Irene Perez Calabuig e Cristina Baldauf 28 

solicitam a inclusão de um ponto de pauta. Pedido de inclusão de ponto de pauta: 29 

"Apreciação da carta de moção em apoio à revogação da  PORTARIA MMA/ICMBio 30 

Nº 433, DE 11 DE MAIO DE 2020". A professora Milena Wachlevski Machado explica 31 

que não foi possível solicitar a inclusão previamente devido à uma demanda urgente e 32 

esse pedido é de necessidade imediata, pois é necessário emitirmos uma carta de 33 

apoio para a revogação de uma portaria emitida pelo MMA/ICMbio a qual trará 34 

prejuízo para a gestão e conservação de três Unidades de Conservação (UCs) 35 

Federais, duas das quais são próximas da UFERSA e que os docentes do DBio tem 36 

ampla atuação: Floresta Nacional de Açu (FLONA de Açu) e Parque Nacional da 37 

Furna Feia (PARNA da Furna Feia). Recentemente, o Ministério do Meio Ambiente 38 

(MMA) e o Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade (ICMBio) emitiu 39 

uma portaria (PORTARIA Nº 433, DE 11 DE MAIO DE 2020, em anexo) criando um 40 

Núcleo de Gestão Integrada (NGI) ICMBio Mossoró, ao qual reúne em um único local 41 

e equipe, a gestão das unidades de conservação do PARNA da Furna Feia (Mossoró 42 

e Baraúnas, RN), FLONA de Açu (Assú, RN) e Estação Ecológica do Castanhão 43 

(Jaguaribe e Alto Santo, CE) com o argumento de otimização da gestão das referidas 44 

UCs. Na carta de moção proposta por nós, enviadas por email a todos os professores 45 
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do Departamento, colocamos alguns dos principais argumentos pelos quais este NGI 46 

trará prejuízos para a conservação da Caatinga, principalmente no que tange a nossa 47 

região. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo coloca em votação essa solicitação de 48 

inclusão de ponto. Votação: aprovada a inclusão de ponto na pauta com duas 49 

abstenções. 50 

 PRIMEIRO PONTO: Professor Lívio Carvalho de Figueiredo abre a apresentação 51 

mostrando todos os Planos Individuais de Atividade Docente (PID) de 2020.1. Durante 52 

a apresentação foi constatado alguns planos de professores que estão apenas 53 

cadastrados e não enviados para homologação. Os professores que não enviaram 54 

solicitam a inclusão de ponto se enviarem no momento da reunião. Votação para 55 

inclusão dos planos dos professores Francisco Silvestre Brilhante Bezerra, Raphaela 56 

Vasconcelos Gomes Barreto, Leandro de Oliveira Furtado de Sousa, José Luis Costa 57 

Novaes, Joselena Mendonça Ferreira, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans 58 

no Primeiro Ponto: Aprovada a inclusão dos planos com duas abstenções e um voto 59 

contrário. Após essa votação foi colocado em votação a aprovação de todos os Planos 60 

Individuais de Atividade Docente (PID) de 2020.1. Votação: Planos aprovados com 61 

quatro abstenções. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo abre a apresentação 62 

mostrando todos os Relatórios Individuais Docente (RID) 2019.2. Durante a 63 

apresentação foi constatado alguns relatórios de professores que estão apenas 64 

cadastrados e não enviados para homologação. Os professores que não enviaram 65 

solicitam a inclusão de ponto se enviarem no momento da reunião. Votação para 66 

inclusão dos relatórios dos professores Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Carlos 67 

Eduardo Alves Soares, Marcicleide Lima da Silva no Primeiro Ponto: Aprovada a 68 

inclusão dos relatórios com duas abstenções. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo 69 

abre para discussão. Não há discussão. Votação para aprovação de todos os 70 

Relatórios Individuais Docente (RID) 2019.2: Relatórios aprovados com quatro 71 

abstenções. SEGUNDO PONTO: Professor Lívio Carvalho de Figueiredo colocou o 72 

ponto em discussão e abre apresentação mostrando as ações de extensão. Durante a 73 

apresentação foi percebido que um dos projetos não se enquadra como sendo de 74 

extensão e sim de ensino, por isso será votado separadamente. Votação dos Projetos 75 

de Extensão: Aprovados com sete abstenções. Votação do Projeto de Ensino: 76 

Aprovado com cinco abstenções. TERCEIRO PONTO: Professor Lívio Carvalho de 77 

Figueiredo colocou o ponto em discussão e abre apresentação mostrando os 78 

programas curriculares a serem discutidos. Não houve discussões. Votação: aprovado 79 

com seis abstenções. QUARTO PONTO: Professor Lívio Carvalho de Figueiredo 80 

coloca em votação se será aprovado o envio da Carta de apoio para a revogação de 81 

uma portaria emitida pelo MMA/ICMbio em nome do Departamento de Biociências. 82 

Votação: Aprovado com oito abstenções. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo 83 

agradeceu aos participantes e encerra a reunião. Para constar, eu, Lisiane Nunes 84 

Limeira, Assistente em Administração do DBIO lavrei a ata desta reunião, cuja lista de 85 

presença será publicada na página do departamento. 86 


